

Pressemitteilung

21.04.2010 GD



Mitgliederversammlung der Aktiven Bürger Gemeinschaft

– *Die Aktive*

Die Mitgliederversammlung der Aktiven Bürger Gemeinschaft fand am 21.04.2010 in der Alten Schule in Korschenbroich statt.

Neben den Berichten der Vorstandsvorsitzenden, des Kassieres mit dem Rechenschaftsbericht sowie der Entlastung des Vorstands stand auch die jährliche Neuwahl des Vorstandes auf der Tagesordnung.

Die Mitglieder der Aktiven Bürger Gemeinschaft bestätigten Gabriele Dietrich (41) als Vorsitzende.

Rolf Schmier (58) ist neuer Stellvertretender Vorsitzender, der somit Hanns-Lothar Endell (43) ablöst. Hanns-Lothar Endell ist seit der Kommunalwahl 2009 Fraktionsvorsitzender der Aktiven Bürger Gemeinschaft und bleibt Beisitzer.

Neuer Kassierer ist Werner Schnipper (62), der Hans Kruse (65) ablöst. Hans Kruse ist diesen Monat nach Mönchengladbach umgezogen und hat aus diesem Grund sowohl sein Amt im Vorstand, wie auch im Rat der Stadt Korschenbroich niedergelegt.

Neuer und alter Schriftführer ist Eberhard Hirscht.

Gabriele Dietrich

Vorsitzende – *Die Aktive*